

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti dengan para orang tua (ibu) di Desa Tanjung Batu Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan Ilir, maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. gambaran disiplin pada anak dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa para orang tua di Desa Tanjung Batu masih banyak yang belum menerapkan disiplin kepada anak, dapat dilihat dari hasil wawancara dengan berbagai orang tua (ibu) di Desa Tanjung Batu bahwa masih banyak yang kurang paham mengenai bagaimana cara mendidik atau melatih kedisiplinan pada diri anak sejak usia dini. Dan dapat dilihat dari hasil wawancara terhadap informan-informan kebanyakan orang tua (ibu) membebaskan anaknya dalam berperilaku apa saja tanpa adanya bimbingan atau arahan dari orang tua, seperti dalam melakukan kegiatan secara tepat waktu seharusnya para orang tua memberi arahan terhadap anak dan berikan penjelasan bahwa saat malam hari tiba anak-anak tidak diperbolehkan untuk bermain di luar rumah karena hal itu sangat berbahaya untuk anak-anak. Setiap anak yang melakukan kesalahan orang tua tidak diperbolehkan untuk memarahi. Berikan penjelasan kepada diri anak saat dia berbuat kesalahan jangan dibiarkan begitu saja karena ini tidak baik untuk tumbuh kembang anak dikemudian harinya.
2. Penerapan *islamic hypnoparenting* kepada orang tua untuk melatih disiplin pada anak, dari hasil wawancara dengan berbagai informan atau para orang tua (ibu) mereka mengungkapkan bahwa mereka belum paham mengenai apa itu metode *islamic hypnoparenting* metode *islamic hypnoparenting* ini adalah salah satu metode yang menggunakan cara atau seni mendidik anak dengan menggunakan

kasih sayang yang berlandaskan Al-Qur'an dan hadis. Penerapan metode *islamic hypnoparenting* yang dilakukan oleh peneliti sejalan dengan El-Syakir dalam bukunya yang berjudul *islamic hypnoparenting* mendidik anak masa kini ala rasulullah yaitu menerapkan dengan cara menanamkan kalimat tauhit, *role model*, pahami dunia anak, membangun *rapport*, sugesti positif, *future pacing*, *anchoring*, *coaching question*.

B. Saran

Dari penelitian yang telah dilakukan, maka penulis ingin menyampaikan saran mengenai penerapan *islamic hypnoparenting* untuk melatih kedisiplinan pada anak.

1. Saran bagi orang tua di Desa Tanjung Batu Kecamatan Tanjung Batu Kabupaten Ogan ilir. Untuk ibu latihla kedisiplinan pada anak sejak ia usia dini, melatih kedisiplinan pada anak sejak dini sangatlah di anjurkan karena ini akan berpengaruh terhadap tumbuh kembangnya sampai ia dewasa. Gunakanlah metode *islamic hypnoparenting* untuk melatih kedisiplinan pada anak.
2. Saran bagi pembaca atau bagi mahasiswa BPI Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Raden Fatah Palembang khususnya agar memperdalam pemahaman mengenai penelitian yang berkaitan dengan penelitian kualitatif. Dalam hal ini berkaitan dengan penelitian yang menyangkut materi deskripsi kualitatif. Seorang mahasiswa bimbingan penyuluhan islam juga harus memperdalam berbagai macam referensi khususnya yang berkaitan dengan bimbingan penyuluhan islam.
3. Saran untuk peneliti selanjutnya, semoga penelitian ini dapat memberi warna baru bagi yang ingin melakukan penelitian serupa lebih lanjut serta dapat memperbaiki penelitian ini lebih sempurna lagi data yang lebih penting memberikan masukan-masukan dan saran

demi perbaikan penerapan *islamic hipnoparenting* untuk melatih kedisiplinan pada anak.